

# MEDIENMITTEILUNG | Zürich, 15. Mai 2023

# Die Profis auch für Solaranlagen

Gebäudetechniker/-innen kümmern sich um sauberes Wasser und frische Luft. Zudem sorgen sie für Komfort und Behaglichkeit in den eigenen vier Wänden. Dass die Gebäudetechnikprofis auch Solaranlagen planen und installieren, vermittelt im Rahmen der suissetec Solarkampagne 2023 ein 13-sekündiger TV-Spot.

«Wer bringt die Sonne ins Haus? Wer ist Profi für Solaranlagen? Wir, die Gebäudetechniker!»

## Gebäudetechniker als Ansprechpartner Nr. 1

Nach der Klimakampagne 2021 folgt mit der Solarkampagne der nächste Coup von suissetec. Ein dynamischer Clip vermittelt, dass Gebäudetechniker/-innen die Profis für Solaranlagen sind – sowohl bei Planung und Installation von Solarthermie zur Warmwassererzeugung wie auch für Fotovoltaikanlagen zur Stromproduktion.

Die nationale Kampagne will verankern, dass Gebäudetechniker/-innen und Solaranlagen zusammengehören. Was auch folgerichtig ist, schliesslich verfügen rund 1000 suissetec Mitgliedsfirmen über Fachkompetenz und langjährige Erfahrung im Bereich Solar.

### Solarkampagne verleiht Flügel

Herzstück der Awareness-Kampagne ist ein 13-sekündiger Clip für TV und Social Media: Dieser zeigt kurze Drohnenflüge auf ein Chalet, ein Doppel-Einfamilienhaus sowie ein Mehrfamilienhaus. Hinter den verschiedenen Häusern geht illustriert die Sonne auf und die Gebäude erstrahlen – bestens gerüstet für die Energiezukunft. Zum Schluss sieht man einen Gebäudetechniker beim Arbeiten auf dem Solardach; seine flügelartigen Muskelarme symbolisieren Know-how und Power für eine starke Branche.

#### Landingpage wir-die-gebaeudetechniker.ch

Zusätzlich zum Fernsehen sind bis im Sommer diverse Online-Aktivitäten sowie gezielte Zeitungsinserate eingeplant. Unabhängig von Format und Kanälen adressiert die suissetec Solarkampagne stets potenzielle Käufer/-innen von Solaranlagen, also Haus- und Stockwerkeigentümer/-innen sowie institutionelle Bauherren. Positiver Nebeneffekt: Die Gebäudetechnikbranche wird über das Thema Sonnenenergie auch bei Fachkräften sowie in der breiten Öffentlichkeit zukunftsorientiert positioniert. Alle Informationen inklusive sämtlicher Solar-Fachbetriebe in der Schweiz und Liechtenstein findet man unter wir-die-gebaeudetechniker.ch.









## Wettbewerb: Jetzt Solaranlage gewinnen!

Mit der Lancierung der Solarkampagne verbunden ist ein Wettbewerb: Der Siegerin oder dem Sieger winkt eine Solaranlage im Wert von 25 000 Franken! Aber selbst ohne Losglück könne man nur gewinnen, so suissetec Direktor Christoph Schaer: «Indem Sie in Ihre eigene Solaranlage investieren, erhalten Sie einen echten Return on Investment.» Denn das eigene Kraftwerk auf dem Dach oder an der Fassade gebe weit mehr als nur ein gutes Gefühl: «Es reduziert die Stromrechnung Jahr für Jahr, schont das Klima und macht unsere Energieversorgung sicherer und unabhängiger.»

# Kampagnenmaterial

TV-Spot: <a href="https://youtu.be/ajnO5mLOF30">https://youtu.be/ajnO5mLOF30</a>

Landingpage und Wettbewerb: <u>wir-die-gebaeudetechniker.ch</u> Meilensteine und Pionierleistungen: <u>suissetec.ch/nachhaltigkeit</u>

# **Weitere Informationen**

Christian Brogli, Leiter Marketing und Kommunikation +41 43 244 73 13, <a href="mailto:christian.brogli@suissetec.ch">christian.brogli@suissetec.ch</a>

Helena Montag, Projektleiterin Kommunikation +41 43 244 73 43, helena.montag@suissetec.ch

## suissetec

Der Schweizerisch-Liechtensteinische Gebäudetechnikverband (suissetec) ist der Arbeitgeber- und Branchenverband der Gebäudetechnik und Gebäudehülle: suissetec ist mit 26 Sektionen und rund 3500 Mitgliedsbetrieben Ansprechpartnerin Nummer 1 in allen Sprachregionen. Der Verband erbringt qualitativ hochstehende Dienstleistungen für Hersteller/Lieferanten, Planer und Installateure aus den Branchen Sanitär | Wasser | Gas, Heizung, Lüftung sowie Spengler | Gebäudehülle. suissetec ist auch Vorreiterin bei erneuerbaren Energien und Nachhaltigkeit und vertritt die Brancheninteressen bei Politik, Behörden und Dachorganisationen.

